

ABSTRAK PENELITIAN

Listyati Setyo Palupi, 110110451, 2005, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga, Pengaruh Penyuluhan Bahaya Narkoba Melalui Media Pertunjukan Teater Boneka Terhadap Pengetahuan Narkoba Pada Siswa Kelas 3 SD.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian penyuluhan bahaya narkoba melalui media pertunjukan teater boneka terhadap peningkatan pengetahuan narkoba pada siswa kelas 3 SD.

Desain penelitian yang digunakan adalah *quasi eksperimental design*. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas 3 SD yang bersekolah di sekolah dasar negeri yang terletak di wilayah kelurahan Gubeng yaitu SDN Gubeng II dan SDN Gubeng IV. Karakteristik populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas 3 SD yang berusia 8-10 tahun, dan memiliki tingkat intelegensi rata-rata atas, rata-rata, dan rata-rata bawah. Penelitian ini dilakukan selama kurang lebih satu bulan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*, sedangkan metode statistik yang digunakan adalah statistik non-parametrik dengan uji *U-Mann Whitney*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertunjukan teater boneka memiliki pengaruh terhadap tingkat pengetahuan narkoba pada siswa kelas 3 SD yang terbukti dari nilai U hitung, yaitu sebesar 60, yang lebih besar dari nilai U tabel, yaitu 88, dan nilai taraf signifikansi yang lebih kecil dari 0.05 yaitu sebesar 0,001. Nilai U tersebut diperoleh dari hasil uji U nilai *gain score* atau nilai perubahan kelompok kontrol dengan kelompok eksperimen sesudah diberi perlakuan. Pengaruh pertunjukan teater boneka terhadap tingkat pengetahuan narkoba pada siswa kelas 3 SD juga terlihat dari perbedaan *mean rank*. Kelompok eksperimen memiliki *mean rank* yang lebih besar, yaitu sebesar 26,47, daripada kelompok kontrol, yaitu sebesar 22,14. perbedaan *mean rank* menunjukkan bahwa kelompok eksperimen memiliki perubahan tingkat pengetahuan narkoba yang lebih besar dari kelompok kontrol.

Kata kunci: penyuluhan bahaya narkoba pada siswa kelas 3 sd, pengetahuan narkoba, pertunjukan teater boneka, *U-Mann Whitney*.